

Die EU ein Bund der Länder Europas es ist ein Wunder, dass man nicht beschreiben kann. Früher musste man, wenn man nach Holland fahren wollte ein Perso oder Reisepass haben. Heutzutage kann man einfach nach Holland fahren, um zum Beispiel zu shoppen. Das liegt an Schenker Abkommen, dass am 14. Juni 1985 gegründet worden ist. Ich finde, dass das Schenkener Abkommen eine sehr gute Idee war, weil man jetzt sonst immer was mitnehmen muss und das ist so lange dauern würde und dann würden die Kinder von heute Jugendlichen nicht mehr so viel Kultur bekommen, weil keiner mehr in andere Länder fahren möchte. in der EU gibt es 27 Staaten 2013 kam. Das kam der letzte Star dazu Kroatien am 1.2.2020 trete Großbritannien aus der EU aus. Länder die EU wollen dazugehören Albanien, Georgien, Mulda, Montenegro, Nord Mazedonien, Serbien, Türkei, Bosnien und Herzegowina und Ukraine. Ich fühle mich jetzt in der EU sehr gut, weil ich weiß, dass ich sicher bin. Hoffentlich werden immer mehr Länder in EU kommen, immer mehr Länder auf aufgenommen